

Hospital Centro de Cuidados Laguna: Acompañando hasta el final

Reportaje de la revista Mundo Cristiano sobre el Hospital Centro de Cuidados Laguna, el mayor centro de cuidados paliativos de España, que ha cumplido 15 años.

06/02/2018

Mundo Cristiano Acompañando hasta el final (PDF)

Con motivo del centenario de san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei en 2002, nació el centro hospitalario Laguna, el segundo mayor hospital de Europa especializado en Cuidados Paliativos, y el mayor de España.

Nació como una iniciativa asistencial para atender a personas con enfermedad avanzada de cualquier edad, y también personas mayores, o con Alzheimer; y ha promovido también la única Unidad de Día Pediátrica de Cuidados Paliativos de España, 100% benéfica, y dirigida a familias de escasos recursos, que tienen niños con enfermedades raras e incurables. Fijamos nuestro objetivo en esta eficaz y única iniciativa.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/hospital-
centro-cuidados-laguna-cuidados-
paliativos-15-aniversario/](https://opusdei.org/es-es/article/hospital-centro-cuidados-laguna-cuidados-paliativos-15-aniversario/) (02/02/2026)